

Einladung zur Informationsveranstaltung

JugendMitWirkung in der Gemeinde Krauchthal

An den Gemeinderat der Gemeinde Krauchthal
An die Kirchgemeinde Krauchthal
An die Lehrerschaft
An weitere Interessierte

Hettiswil, 21. März 2006

Sehr geehrte Damen und Herren

In der Gemeinde Krauchthal wurde schon einiges versucht, um die Jugendlichen besser am Gemeindeleben zu beteiligen und Vandalismus, Ruhestörung, Gewalt und Drogenkonsum zu vermeiden. Es hat sich gezeigt, dass es nicht einfach ist, ein Vorgehen zu finden, das nachhaltige Wirkung zeigt und bezahlbar ist.

Die SP Krauchthal-Hettiswil hat sich vertieft mit dem Thema auseinander gesetzt und ist - ganz in der Nähe - auf ein interessantes und viel versprechendes Projekt gestossen: Das Modell JugendMitWirkung wurde während zwei Jahren von Jugendlichen und Behördenmitgliedern der Gemeinde Moosseedorf entwickelt, 1998 eingeführt und wird seither regelmässig durchgeführt. Zur Zeit sind 10 Gemeinden aus 8 Kantonen dabei, JugendMitWirkung zu testen.

Das Modell ist einfach: Kernstück ist der JugendMitWirkungstag, an dem in Arbeitsgruppen aus Jugendlichen und Erwachsenen gemeinsam konkrete Projekte erarbeitet werden. Für den JugendMitWirkungstag braucht es lediglich den politischen Willen, ein aus Jugendlichen und Erwachsenen paritätisch zusammengesetztes Organisationskomitee und 2'000.- bis 5'000.- Franken für die Durchführung. Aus diesem Tag entstehen konkrete, realisierbare Projekte und spätestens im nächsten Jahr wird Bilanz gezogen und werden neue Ideen entwickelt.

JugendMitWirkung ist praxiserprobt, ermöglicht den aktiven Einbezug der Jugendlichen im Sinne der Hilfe zur Selbsthilfe, stärkt den Dialog zwischen den Generationen und hilft mit, destruktive Entwicklungen zu verhindern. Und dies bei minimalsten Fixkosten.

Weitere Infos unter www.jugendmitwirkung.ch

Der Verein Infoklick, welcher JugendMitWirkung entwickelt hat, ist bereit, Interessierten aus der Gemeinde Krauchthal das Projekt vorzustellen. Gerne laden wir Sie ein zur Infoveranstaltung am

**2. Mai 2006, 20.00 -21.30 Uhr
im nationalen Zentrum für Kinder- und Jugendförderung „passpartout“
in Moosseedorf an der Sandstrasse 5.**

Ein kurzer Film, eine Einführung durch Mitarbeiter von Infoklick und die Möglichkeit, Fragen zu stellen erlauben einen vertieften Einblick in das Projekt. Im Anschluss wird ein Rundgang durch das neu entstandene nationale Zentrum für Kinder- und Jugendförderung „passpartout“ angeboten. Bei Interesse melden Sie sich bitte bis 29.04.06 an bei Marco Stricker (marco-stricker@web.de, 034 411 23 84).

Wir freuen uns, wenn Sie die Gelegenheit nutzen! Sollten sie andere Personen kennen, die sich für die Jugend in Krauchthal interessieren, geben Sie diese Einladung bitte weiter.
Mit freundlichen Grüssen

Marco Stricker, Renata Sahlis, Beatrice Ramseier
Arbeitsgruppe Jugend, SP Krauchthal-Hettiswil

Nationales Zentrum für Kinder- und Jugendförderung „passpartout“
Sandstrasse 5, Moosseedorf

